

には、美濃加茂市と加茂郡7ヶ町村との合併が破綻しまして、「自立計画緊急プラン」を作成したことにより、町民の皆さんにその経緯やプランの概要などについての説明を中心に実施しております。また、平成20年5月には、私が4選を果たし、第4次総合計画に掲げてある住民との協働のまちづくりや行政改革の取組などについて座談会を実施しております。その後は、議員ご指摘のとおり、5年間ほど実施しております。

現在におきましては、町政座談会ではありませんが、各地区や各自治会、各種団体などの会議にできる限り出席させていただき、ご意見などをいただいておりますし、町といたしましても、各種建設事業などを行う前には、事前に関係者などへの説明会を開催したり、昨年10月に開催したような「錦津コミュニティセンター事前検討会」など、必要な都度、町民の方を対象として会議を開催し、ご意見などを伺っているところであります。

町政座談会につきましては、何か大きなテーマや課題などが生じたときに開催して、町民のご意見などを伺いたいというのが基本的な考え方でありますので、今後の開催につきましては、必要と判断した時期に開催して参りたいと考えております。

各議員におかれましても、日々の議員活動の中で町政や議会の報告をされるとともに、町民の方々の様々なご意見・ご要望などを伺っておられることとと思いますので、町に対するさらなるご助言やご指導などをいただければありがたいと思います。

頃の議員活動の中で町政や議会の報告をされるとともに、町民の方々の様々なご意見・ご要望などを伺っておられることと想いますので、町に対するさらなるご助言やご指導などをいただければありがたいと思います。

税等の滞納整理は、「負担の公平を図る」また「財源確保を図る」という点で重要な課題であります。先般、行財政改革の項目別推進事項の進捗状況が示されました。その報告書を踏まえ、町税の徴収率向上の進捗状況と、今までの具体的な取組について、また、今後2年間で、数値目標は達成できるのか、また、徴収率向上に向けての今後の具体的方策を伺う。

（海老町民課長）

（海老町民課長）